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ATA DA 16ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

QUELUZ, ESTADO DE SÃO PAULO.  

 

Aos vinte dias do corrente mês de outubro de dois mil e vinte, às oito horas 

e quarenta e dois minutos, na Sala das Sessões Dr. João Monteiro da Silva, 

realizou-se a 16ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal “Thomaz Ribeiro 

Júnior”, na 17ª Legislatura do Terceiro Período Legislativo (anuênio), por 

Vídeo Conferência, sob a Presidência do Nobre Edil Silvio José Bueno e 

Secretariada pelo Nobre Edil Adalberto Rodrigues da Silva. Com o 

comparecimento dos seguintes Vereadores: Sr. João Batista Ribeiro Filho, 

Sr. Luis Gustavo Silva Ribeiro, Sr. Paulo Roberto da Silva, Srª Kácia Maria 

Nemetala, Sr. Carlos Mateus Gomes Garcez, Sr. Luis Fernando Paulino e a 

Srª Paula Elias da Silva. Em Votação: Ata da 15ª Sessão Ordinária de 

06/10/2020; Ata da 41ª Sessão Extraordinária de 09/10/2020; Ata da 42ª 

Sessão Extraordinária de 09/10/2020; Ata da 43ª Sessão Extraordinária de 

09/10/2020. Que submetidas à apreciação do Plenário foram aprovadas 

nominalmente e por unanimidade. 1) INDICAÇÃO N 099/2020 - de 

autoria dos Nobres Pares: Silvio Bueno, Paula Elias, Adalberto Rodrigues, 

Kacia Maria, João Batista, Paulo Roberto, Luis Fernando e Carlos Mateus. 

ASSUNTO: Solicitação para inserção de camada asfáltica na Rua Corifeu 

de A. Marques (parte alta) e Ladeira Manoel Rodrigues (Alto do Ginásio. 

DESTINO: Executivo Municipal e Secretária M. de Obras. O Nobre 

Presidente Silvio José comentou todos os Nobres Edis estão apoiando essa 

Indicação ao executivo Municipal. 2) ÚNICA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO (art 67 LOM – 2/3 – RI artigo 218- Inciso V) DO 

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 007/2020 - de autoria da 

Nobre Edil Paula Elias da Silva que “Concede o Título de Cidadão 

Queluzense ao Exmo. Sr. Joaquim Borges Rodrigues Júnior”; (c/ 

respectivos Pareceres e SITE). Leitura dos Pareceres Jurídico e das 

Comissões Permanentes. Em discussão a Nobre Edil Paula Elias comentou 

que, vem pedir esse Título de Cidadão Queluzense ao Seu Joaquim, ele 

trabalhou na Maxion e escolheu Queluz para morar, gerou empregos, 
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nasceu em Lins e veio para cá. É justo reconhece-lo como Cidadão 

Queluzense. APROVADO NOMINALMENTE E POR 

UNANIMIDADE. Foi dado um intervalo da Sessão às oito horas e 

quarenta e oito minutos. Retornando a Sessão às oito horas e cinquenta 

e dois minutos. 3) ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO (art 67 LOM – 

2/3 – RI artigo 218 – Inciso V) DO PROJETO DE DECRETO 

LEGISLATIVO Nº 008/2020 - de autoria do Nobre Edil Luis Gustavo 

Silva Ribeiro, que “Concede o Título de Cidadão Queluzense ao Exmo. Sr. 

Celso Marcelo Farias Carriço”; (c/ Pareceres e SITE). Leitura dos 

Pareceres Jurídico e das Comissões Permanentes. Em discussão o Nobre 

Edil Luis Gustavo comentou bom dia a todos. Esse Título é para o Dr. 

Celso, delegado da cidade de Queluz. Todos sabem da importância da 

Segurança Pública, é um reconhecimento, pessoa idônea e comprometida 

com a cidade. APROVADO NOMINALMENTE E POR 

UNANIMIDADE. 4) OFÍCIO GP Nº 252/2020 - responde a 

INDICAÇÕES DOS NOBRES PARES: Nº 084/2020, de autoria do Nobre 

Edil Carlos Mateus, sobre área para parque na municipalidade; Nº 

087/2020, de autoria do Nobre Edil Paulo Roberto, sobre melhorias na 

estrada da Bela Aurora, próximo ao Sítio São Francisco; Nº 090/2020, de 

autoria do Nobre Edil Silvio José Bueno, sobre inserção de corrimão em 

escada e rampa pertencente ao calçadão; Nº 085/2020, de autoria do Nobre 

Edil João Batista, sobre inserção de postes de iluminação no Bairro União; 

Nº 088/2020, de autoria da Nobre Edil Kacia Maria, sobre parceria com a 

Sabesp com relação ao Bosque; Nº 089/2020, de autoria da Nobre Edil 

Kacia Maria, sobre parceria com as Empresas Agtal e Graal Alemão e 

Estrela, com referência a doação de lixeiras; Nº 091/2020, de autoria do 

Nobre Edil Paulo Roberto, sobre providenciar a construção de uma 

pequena cobertura para o ponto de taxi na Praça Mal Floriano; Nº 

092/2020, de autoria do Nobre Edil Carlos Mateus, sobre possibilidade de 

instalação de lâmpadas Led no Estádio Municipal; Nº 093/2020, de autoria 

do Nobre Edil Carlos Mateus, sobre inserção de iluminação pública em 

frente à residência do Senhor Pedro Bertoso. 5) OFÍCIO GP Nº 253/2020 

- responde a OFÍCIOS SV DOS NOBRES PARES: SV Nº 172/2020, de 

autoria do Nobre Edil Luis Fernando, parabenizando obras realizadas na 

cidade; SV Nº ESPECIAL/2020, de autoria do Nobre Edil Silvio Bueno, 

parabenizando obras em andamento em especial Praça Portugal e a 

conquista do vassourão; SV Nº ESPECIAL/2020, de autoria do Nobre Edil 

Adalberto Rodrigues, cumprimentos obras em andamento na cidade; SV Nº 

187/2020, de autoria da Nobre Edil Kacia Maria, sobre obras no Cristo 

Redentor; SV Nº ESPECIAL/2020, de autoria do Nobre Edil Adalberto 

Rodrigues, sobre obras que estão sendo desenvolvidas e a instalação de 
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quebra-molas; SV Nº ESPECIAL/2020, de autoria do Nobre Edil Silvio 

Bueno, sobre parabenizar obras em andamento e asfaltamento; SV Nº 

ESPECIAL/2020, de autoria do Nobre Edil João Batista, parabenizar obras 

no Município; SV Nº 190/2020, de autoria do Nobre Edil Luis Fernando, 

sobre inserção de quebra-molas na Rua Eduardo Lins Prado, Sítio do Loro; 

SV Nº 192/2020, de autoria do Nobre Edil Paulo Roberto, sobre votos de 

Aplauso asfaltamento Bairro São Pedro e São Paulo e o não retorno das 

aulas; SV Nº 193/2020, de autoria do Nobre Edil Carlos Mateus, sobre 

beneficiar o Bairro União com uma linha de três horários de ônibus; SV Nº 

195/2020, de autoria do Nobre Edil Adalberto Rodrigues, sobre a atual 

condição da Cruz comemorativa aos 500 anos de Brasil; SV Nº 

ESPECIAL/2020, de autoria do Nobre Edil Silvio Bueno, parabenizando 

obras em andamento e as concluídas. 6) EMAIL DA EMPRESA 

ELEKTRO - respondendo ao Nobre Edil João Batista Ribeiro Filho, sobre 

unidade consumidora na Vilinha Bairro União.  EM SEGUIDA FOI 

DADO INÍCIO AO GRANDE EXPEDIENTE. Com a Palavra Livre o 

Nobre Edil Luis Fernando que cumprimentou a todos com um bom dia. 

Parabenizou o Prefeito Laurindo pelas obras do asfalto na cidade, ajudou 

muito com relação aos buracos que tinha, as ambulâncias conseguem ir 

mais rápido, os carros pararam de ter problemas. Foi dado um intervalo 

da Sessão às nove horas e seis minutos. Retornando a Sessão às nove 

horas e vinte e cinco minutos. Continuando com a Palavra Livre o 

Nobre Edil Luis Fernando comentou que o acesso ficou muito melhor. 

Parabéns ao Prefeito pelo empenho na Saúde quanto ao Covid 19, o 

Executivo está em frente, estão praticamente encerrando essa doença. O 

Nobre Edil Luis Fernando solicitou ao Plenário sua retirada da Sessão, 

devido ao compromisso com consulta médica. Aprovada nominalmente e 

por unanimidade sua retirada de Sessão. Com a Palavra Livre a Nobre 

Edil Kacia Maria que cumprimentou a todos com um bom dia. Solicitou 

Requerimento de Informação à Secretaria de Saúde e Executivo Municipal, 

é um pedido dos moradores, quanto ao Pediatra Dr. Ivan, informar se ele 

está trabalhando ou não, pois, ele faz parte do grupo de risco e, ver a 

possibilidade de colocarem outro no lugar dele, pois, a outra Pediatra só 

tem marcação para daqui há dois meses. APROVADO O 

REQUERIMENTO NOMINALMENTE E POR UNANIMIDADE. 

Continuando com a Palavra Livre a Nobre Edil Kacia Maria solicitou 

Ofício à Secretaria de Obras e Executivo Municipal, no sentido de informar 

qual é o procedimento do asfalto, quanto às Ladeiras, se irão passar a 

segunda camada, pois, alí na subida do supermercado São João assim como 

outras ladeiras também, que seja feita análise para resolver o problema. 

Com a Palavra Livre a Nobre Edil Paula Elias que cumprimentou a 
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todos com um bom dia. Solicitou Indicação ao Executivo Municipal, tem 

um Programa do Governo sobre Centro de Referência dos Idosos, ver a 

possibilidade de estarem participando desse programa. Solicitou Indicação 

ao Executivo, no sentido de que, têm uma fila grande de espera para a 

Creche, ver a possibilidade de estarem ampliando a Creche, mais duas salas 

pelo menos. Solicitou Indicação ao Executivo Municipal no sentido de ver 

a possibilidade de haver uma inserção de lixeira na Rua Antônio Carlos 

Brandão. Com a Palavra Livre o Nobre Edil João Batista que 

cumprimentou a todos com um bom dia. Solicitou Indicação ao Executivo 

Municipal e Setor de Obras, para que faça acrescentar o asfalto na Rua 

Francisco Sene Sobrinho e na Ladeira do Alto do Ginásio. A Nobre Edil 

Paula Elias solicitou Requerimento ao Executivo Municipal, na subida da 

Quadra da Figueira, a Rua está com buraco enorme e que precisa ser 

tampado. O Nobre Edil Carlos Mateus comentou vai enviar para poder 

formalizar, eles estão mexendo para vir o pessoal e concluir. Com a 

Palavra Livre o Nobre Presidente Silvio José que cumprimentou a todos 

com um bom dia. Comentou que a Nobre Edil Kacia comentou sobre o 

asfalto nas ladeiras, próximo a casa do Greguinho realmente está 

aparecendo o asfalto e na ladeira do supermercado São João também. 

AVISOS FINAIS: Anunciou a 17ª Sessão Ordinária de 03/11/2020 (3ª 

FEIRA), às 08:30 horas (manhã), conforme os Artigos 31- Inciso II – 

alínea p e 154 - § 7º do Regimento Interno e ainda Artigo 150 – R.I. Nada 

mais havendo a tratar, foi encerrada a 15ª Sessão Ordinária. Sala das 

Sessões Dr. João Monteiro da Silva, em 06 de outubro de 2020, às nove 

horas e quarenta e três minutos (Ata conforme Artigo 163 do Regimento 

Interno – Resolução nº 002/19). 

PRESIDENTE: 

1º SECRETÁRIO:  

 


